

## Fête de l'Olivier 2022

**DIMANCHE 9 OCTOBRE 2022** 

Place de l'Ambiance 1311 Chemin de Russan - Nîmes

## COMMUNIQUE DE PRESSE

## Fête de l'Olivier 2022 : Une édition Historique!

## Jean-Claude Woillet quitte la Présidence de Promolive

après 34 ans quasi sans interruption

Nouveau Président : Luc Poulain d'Andecy



Le nouveau Président entre JC Woillet et son épouse

Le 9 octobre dernier, l'Association PROMOLIVE (Association pour la Promotion de l'Olivier en Pays Nîmois) a tenu sa « Fête de l'Olivier », Place de l'Ambiance à la Maison de Quartier de « Russan-Terre de Rouvière à Nîmes».

Une fête historique à plusieurs titres puisqu'il s'agissait de la 40 eme édition et qu'à cette occasion le Président fondateur de Promolive il y a 34 ans, Jean-Claude Woillet, grande figure de l'Oléiculture familiale nîmoise, ne demandait pas le renouvellement de son mandat après tant d'années. Jean-Claude Woillet désirant en effet se consacrer désormais à son autre passion de toujours, l'écriture.



Chaque convive disposait de « pipettes » de 3 huiles différentes pour goûter et assaisonner le plat, le fromage et le dessert. De quoi régaler ses papilles.

Son successeur **Luc Poulain d'Andecy** a été élu en fin de journée par le nouveau Conseil d'Administration issu de la dernière Assemblée Générale du 17 septembre dernier. Une succession paisible puisque préparée déjà depuis quelques années.

Présent depuis près de 10 ans au Conseil d'Administration, Luc Poulain d'Andecy, ancien journaliste et éditeur de presse professionnelle viti-vinicole et oléicole, par ailleurs, Chevalier honoraire de la Confrérie des Chevaliers de l'Olivier du Languedoc-Roussillon-Occitanie, lui remet un Prix d'Honneur Promolive pour l'ensemble de son oeuvre : 40 ans de dévouement d'abord à la Présidence du Comité de Quartier, puis, à Promolive avec une seule interruption « républicaine » lorsqu'il fut élu, en 1995, Maire adjoint de la Ville de Nîmes. Une

médaille commémorative et une magnifique bouteille d'huile d'olive issue d'oliviers grecs millénaires lui ont été remis ainsi qu'un magnifique bouquet de fleurs pour son épouse.

S'en est suivi un excellent repas auprès de 80 convives, dont Chantal May, Maire adjointe de la ville de Nîmes, servi par le « Traiteur de Halles » de Lunel organisé autour de la dégustation de 3 accords huiles d'olive et mets.

Renseignements: Luc Poulain d'Andecy 06 20 29 86 95 promolive.president@gmail.com